

El proyecto ha sido financiado íntegramente por la Comunidad de Madrid

FINALIZAN LAS OBRAS DE LA CAMPAÑA DE ASFALTADO

Vva. de la Cañada, 8 de agosto.- Más de una veintena de calles del municipio han sido, desde el pasado mes de mayo, asfaltadas. Con la apertura, ayer, de la calle Cristo en el tramo comprendido entre la rotonda de la fuente y la rotonda del cementerio, se dan por concluidas las obras realizadas con motivo de la Campaña de Asfaltado en las vías más deterioradas del municipio. Dichas calles, en mal estado por el constante tráfico, se encuentran repartidas entre el centro urbano y la urbanización Villafranca del Castillo y equivalen a una superficie total de 70.000 m². Las obras, cuya cuantía destinada suma un total de 611.715'95 euros, han sido financiadas íntegramente, a través del Plan Regional de Inversiones y Servicios (PRISMA), por la Comunidad de Madrid.

“Este proyecto, cuyo plazo de finalización se ha adelantado quince días, no supone una carga de mantenimiento posterior y va a servir para mejorar la calidad de vida de gran parte de nuestros vecinos”, afirma el concejal de Obras, Enrique Serrano.

Mejora de servicios

La puesta en marcha de las obras ha sido posible gracias a la petición, por parte del Ayuntamiento, de redireccionar el presupuesto destinado a la construcción de un recinto ferial -subvencionado por el Plan PRISMA 2008/2011- hacia la mejora de diferentes servicios. Esta medida va a permitir, entre otros, la construcción de aceras en varias calles de la urbanización Villafranca del Castillo, la ampliación del Centro Médico del casco urbano y la adecuación y ampliación del cuartel de la Guardia Civil para que éste pueda albergar mayor número de efectivos.

Relación de calles

Las vías en las que se ha llevado a cabo la campaña han sido, en el casco urbano, las calles Real (tramo comprendido entre las calles Lope de Vega y Eras de Móstoles), Cristo, Goya, Velázquez, Rosales, Lope de Vega (tramo comprendido entre las calles Real y Jacinto Benavente), Antonio Machado (tramo comprendido entre la calle Pocillos y la avenida de la Dehesa), San Rafael, Azucenas (tramo comprendido entre las calles Pocillos y Valle Inclán), Empedrada, Barrancas, Luna, Camino de Móstoles, Eras de Móstoles, Noria, Pocillos, Miguel de Unamuno y las avenidas de La Dehesa y





de La Rioja. Por su parte, en la urbanización de Villafranca del Castillo han sido la calle Castillo de Barcience y la avenida de Los Castillos.